

Betapapun terdapat perbedaan antara agama Islam dengan agama lain, namun dapat diketahui ada kesamaan unsur yang membidangi agama itu yaitu aqidah menempati posisi yang azasi bagi setiap agama.

Aqidah atau iman adalah fundamen dalam kehidupan Islam, manusia dituntut bukan untuk beriman saja, akan tetapi Islam menuntut agar iman dibuktikan dalam perbuatan nyata, sedang pembuktian dan realisasi dari pada iman itu adalah mengerjakan semua petunjuk dari perintah Allah SWT, dan juga rasulnya berdasarkan atas kemampuan maksimal, serta menjauhi segala larangannya, tanpa ditawar-tawar dalam bentuk ibadah.

Ibadah yang dimaksud dalam pembahasan ini adalah yang khusus merupakan pokok-pokok ibadah yaitu yang dirumuskan dalam "Arkanul Islam" (rukun-rukun-Islam).

Secara umum ibadah berarti bakti manusia kepada Allah SWT, karena dorongan aqidah tauhid. Pokok-pokok ibadah yang diwajibkan adalah sholat, zakat, puasa, di bulan ramadhan dan naik haji.

Para karyawan setiap harinya mengerjakan shalat dan pada bulan ramadhan melaksanakan puasa dan juga mengerjakan shalat terawih dan tadarus, akan tetapi mengapa mereka berbuat hal-hal yang mengundang kerugian. Seperti halnya mereka masih senang dengan adanya adu ayam dan berjudi. Padahal didalam hikmah ibadah

Interview ini dilakukan dengan dua macam yaitu secara tertulis (angket yang disebar luaskan kepada responden) dan secara lisan kepada informan dengan menggunakan interview secara sistematis dan integral, terutama menyangkut tema sentral pembahasan.

3. Kuesioner ialah suatu daftar yang berisikan suatu rangkaian pertanyaan mengenai suatu hal atau dalam sesuatu bidang, maksudnya- suatu daftar pertanyaan untuk memperoleh data berupa jawaban-jawaban dari responden (orang-orang yang menjawab).¹⁶

b. Adapun dalam pengelolaan data, penulis menggunakan cara sebagai berikut :

1. Metode Editing yang dipergunakan untuk mengedit seluruh data yang terkumpul, baik data itu diperoleh dari observasi, interview dan dokumentar.
2. Metode Coding ialah memberikan kode-kode tertentu dari data yang terkumpul dalam rangka memudahkan proses pengklasifikasian data dan proses penganalisaannya.

¹⁶ Koentjaningrat, Metode-Metode Penelitian Masyarakat, Cet IV, Gramedia, Jakarta, 1981, hal. 215

2. Metode Sistematika Pembahasan

Untuk memberikan kemudahan dalam pemahaman uraian skripsi ini, maka perlu adanya sistematika pemahaman yang jelas. Adapun sistematika pembahasan dalam penulisan ini terdiri dari lima bab antara lain :

Bab I, tentang pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, penegasan dan alasan pemilihan judul, rumusan masalah yang akan dibahas, tujuan yang ingin dicapai, sumber-sumber yang digunakan dan metode sistematika pembahasan.

Bab II, tentang landasan teoritis terdiri dari pengertian ibadah, dasar dan tujuan ibadah, hikmah ibadah, hubungan ibadah dengan aqidah dan akhlaq.

Bab III, tentang landasan empiris meliputi keadaan geografis Desa Wotsogo Kecamatan Jatirogo Kabupaten Tuban, perolehan data dan inventarisasi data.

Bab IV, tentang analisa data terdiri dari pengamatan ibadah para karyawan perusahaan genting Desa Wotsogo Kecamatan Jatirogo Kabupaten Tuban dan pengaruh ibadah terhadap akhlaq para karyawan perusahaan genting Desa Wotsogo.

Bab V, tentang kesimpulan, saran-saran dan penutup.